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Ce manuel décrit l'utilisation de la brique LEGO Ev3 avec Automgen. 

This manual describes the use of EV3 LEGO brick with Automgen. 

Le post-processeur JAVA d'Automgen est utilisé pour générer un source JAVA à partir d'Automgen. 

Ce source est ensuite compilé et transféré vers la brique à partir du logiciel Eclipse utilisant le plugin 

ev3. Le micro logiciel leJOS est utilisé sur la brique pour exécuter le code Java. Une carte mémoire 

micro SD est nécessaire pour ceci. Le mode de mise au point est supporté entre Automgen et la 

brique ev3 par USB ou WIFI. 

The Java Automgen post-processor is used for generating a JAVA source from Automgen. This source 

code is then compiled and uploaded to the LEGO brick by using Eclipse software and ev3 plugin for 

Eclipse. The leJos firmware is used on the brick side to run the Java code. A micro SD card is required 

for this. Debug mode is supported between Automgen and the ev3 brick over USB or WIFI. 

Les points 1 à 5 ne sont à réaliser qu'une seule fois. 

Point #1 to #5 have to be done only one time. 

1- installation d'Eclipse, installing Eclipse 

Installer Eclipse depuis ce lien : 

Install Eclipse from this link: 

http://www.eclipse.org 

Allez dans la section "téléchargement" puis téléchargez et installez "Eclipse IDE for Java Developers" 

Go to the "download" section and then download and install " Eclipse IDE for Java Developers". 

2- installation du plugin ev3 pour Eclipse, installing the ev3 plugin for Eclipse 

Lancez Eclipse, ouvrez le menu "Help/Install new software" 

Launch Eclipse and open the "Help/Install new software" menu. 
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Entrez "http://lejos.sourceforge.net/tools/eclipse/plugin/ev3" dans l'élément "work with" puis 

cochez "leJOS EV3 support" puis "Next". 

Enter "http://lejos.sourceforge.net/tools/eclipse/plugin/ev3" in the "work with" item then check 

"leJOS EV3 support", then "Next". 

 

 

3- installation de leJos, installing leJOS. 

Télécharger leJOS beta 0.8.1 (attention de bien choisir cette version) et installez le depuis ce lien : 

Download and install leJOS beta 0.8.1 (please us only this version) from this link: 

http://sourceforge.net/projects/lejos/files/lejos-EV3/ 
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Pour plus d'informations sur l'installation de leJOS, vous pouvez consulter ce site : 

For more informations on leJOS installation, please follow this link: 

http://sourceforge.net/p/lejos/wiki/Windows%20Installation/ 

A la fin de l'installation, un utilitaire est lancé pour copier les fichiers nécessaires sur la carte 

mémoire SD. Après ceci, insérez la carte SD dans la brique puis mettez la sous tension. Après un petit 

moment, le  leJOS doit s'initialiser. Des messages indiquent l'avancement sur l'écran LCD de la brique. 

At the end of the installation, a tool is launched for copying required files to the SD card.  After this, 

insert the SD card into the brick and power on the brick. After a few time, leJOS firmware should 

initializes. Messages show progress on the brick LCD screen. 
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4- création d'un projet dans Eclipse pour recevoir le code généré par Automgen, creating a project 

into Eclipse for importing code generated from Automgen 
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5- Installez le driver de communication USB, install the USB driver 

Uniquement si vous souhaitez communiquer  avec la brique via le câble USB, suivez ce lien pour les 

explications: 

Only if you want to communicate with the brick over USB, follow this link for explanations: 

https://www.youtube.com/watch?v=_SAaQq8omeQ 

6- Ouvrir un projet depuis Automgen, open a project from Automgen 

Vous pouvez ouvrir un exemple depuis le répertoire "exemples/post-processeur/java" du répertoire 

d'installation d'Automgen. 

You can open an example from the "examples/post-processor/java" of the Automgen installation 

directory. 

7- Compiler depuis Automgen, compile from Automgen 

Cliquez sur   pour compiler le projet. 

Click on  to compile the project. 
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A la fin de la compilation, ouvrez  l'élément "Fichiers générés/Java/Passe 2", sélectionnez l'ensemble 

du code java généré et copiez le dans le presse papier. 

When compilation is over, open the "generated files/Java/Pass 2" item, then select the whole code 

and then copy it to the clipboard. 
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8- Transférer le programme vers Eclipse, transfer the program to Eclipse 

Collez le code dans l'élément myclass.java dans Eclipse. Remplacez la totalité des lignes existantes. 

Paste the code into the myclass.java item inside Eclipse. Replace all the existing lines. 
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9- Transférer le programme vers la brique, transfer the program to the brick 

Cliquez avec le bouton droit de la souris sur l'élément myproject et sélectionnez "Run as/leJOS EV3 

program". 

Right click on the myproject item and select  "Run as/leJOS EV3 program". 

 

Le programme se transfère sur la brique puis est lancé. 

The program is uploaded to the brick and then launched. 
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10- Mettre au point le programme depuis Automgen, debug the program from Automgen 

 

Cliquez sur GO,  vérifiez les paramètres de communication,  l'adresse TCP-IP peut devoir être 

modifiée si vous utilisez une connexion WIFI avec la brique, autrement, laissez 10.0.1.1 pour USB. 

Click on GO, verify the communication parameter: TCP-IP address may have to be changed if you 

used a WIFI connection, otherwise, let 10.0.1.1 for USB. 

 

 


